

豊かな人間性を育むために!!

中央中の特色ある取組②

11月に入り秋を通り越して冬がやってきたかのようですがいかがお過ごしでしょうか。



さて、今回は学力向上のための工夫として行っている「T4プラン」を紹介します。簡単に説明すると一つの授業に先生が最大4人で教える体制を取り入れました。すべての教科ではなく今のところ個人差がつきがちな教科や作業等で見守りの目が多い方がよい教科などを対象にしています。生徒がちょっとした疑問やつまづきがあるとき、すぐ質問したり声掛けができると学力も向上するのではないかと思って取り組んでいます。

そしてもう一つ、なかまづくり促進のために行っている「アサーショントレーニング」を紹介します。アサーションとは、自分も相手も尊重しながら、自分の意見や気持ちを率直かつ適切に伝えるコミュニケーションスキルのことです。優しく思いやりある仲間意識が持てるようになって、今よりも互いが高め合える学習環境になれば、失敗や人目を気にせずもっとチャレンジができ、心置きなく自分の能力に磨きがかけられるようになると考え取り組んでいます。



宇城地区科学展で入賞!! 日頃の疑問点を調べてみた

◆ 優賞 1年吉村さん

化学分野「冷却グッズの硬貨と持続時間」

◆ 佳作 2年岩中さん・石谷さん

地学分野「気象の研究」

頑張りました。おめでとう!!



体力・精神力・表現力!!

スポーツの秋、芸術の秋

先月17日の駅伝大会はたくさんの応援ありがとうございました。結果は男子8位、女子が10位という成績でした。最後まで粘り強くタスキを繋いでゴールしてくれました。地域の皆さんに元気を届けることができたと確信しています。



そして24日の合唱コンクールでも多数鑑賞に足を運んでいただきありがとうございました。どの学年も立派に堂々と、丁寧に思いを込めた歌声を披露することができました。今年は今月14日に宇城のウイングまつばせで開催される宇城地区中学校音楽会に全校生徒で参加します。金賞だった3年生はそこで自由曲を披露します。そして全校生徒が美里の歌を披露します。おそらく配信の案内があると思いますのでお楽しみに。



保護者の皆様へ確認です 連携のあり方について



これまで生徒や保護者の皆さんと適切に連携をしながら様々な教育活動を行ってきましたが、職員と生徒のメール等のやり取りについては、私的なメール等(携帯電話やスマートフォン、メールやSNS等)のやり取りは行わず、業務上、生徒とメール等を通じて直接的な連絡等が必要な場合は、校長の了承のもと保護者の承認を得て行うことで、より安心全な教育環境を維持していきます。どうぞご承知おきいただきますようお願いします。

なお、何か不安な点や気になることがあれば、学校までご遠慮なくお問い合わせください。